

Herren 40 aus Bohlsbach scheitern nur knapp

Tennis-Südwestliga: Ausrutscher von Heilbronn ist ausgeblieben

Alles versucht, leider den Aufstieg knapp verpasst – das ist das Saisonfazit der Herren 40 des TC BW Bohlsbach. Am Ende fehlten dem Tennis-Südwestligisten sechs Matchpunkte zum Aufstieg in die höchste deutsche Liga.

Offenburg-Bohlsbach (uk). Hoch motiviert und mit einer kleinen Chance auf den Aufstieg reiste Bohlsbach zum letzten Saisonspiel ins schwäbische Böblingen. Die Ausgangssituation war klar: Im Fernduell mit dem TC Sontheim-Heilbronn musste ein Sieg eingefahren und gleichzeitig auf einen Ausrutscher von Heilbronn bei Waldau Stuttgart gehofft werden. Da Stuttgart mit dem ehemaligen Davis Cupsieger Charly Steeb antrat, war die Chance durchaus realistisch.

Bohlsbach legte auch gleich los wie die Feuerwehr und konnte schnell auf 3:0 davonziehen. Marc Baumann, Petr Karlicek und Thomas Huber gewannen ihre Einzel alle

recht deutlich in zwei Sätzen. Lediglich im Spitzeneinzel musste sich Oliver Killeweit, gehandicapt durch eine Verletzung, gegen Ex-Bundesligaspieler Milan Palme geschlagen geben.

Nachdem David Krizek an Position fünf sein Spiel deutlich mit 6:3, 6:1 gewinnen konnte, lag es im letzten Einzel in der Hand von Ondrej Macek an Position drei, für die Entscheidung nach den Einzeln zu sorgen. Nach engem ersten Satz, den er mit 7:5 für sich entscheiden konnte, zog er im zweiten Satz auf 5:0 davon. Den Sieg vor Augen, spielte er nicht mehr so konsequent, sodass sein Gegner Peter Burger durch Kampf noch mal auf 3:5 herankam. Am Ende machte Macek den Sack zu und stellte den 5:1-Zwischenstand sicher.

Die Bohlsbacher hatten ihre Hausaufgaben gemacht, sodass man jetzt den Stuttgartern gegen Heilbronn die Daumen drückte. Leider setzte sich aber Heilbronn mit 6:3 durch und sicherte sich somit den Aufstieg.

Nichtsdestotrotz können die Bohlsbacher nach dem Aufstieg mit dem Erreichen der Vi-

zemeisterschaft sehr zufrieden sein, wollte man sich doch erst einmal schnell den Klassenerhalt sichern.

TA SV Böblingen - TC BW Bohlsbach

Milan Palme, Milan (1, LK4) - Oliver Killeweit (1, LK5) 6:1, 6:1; Frank Finkbeiner (2, LK5) - Marc Baumann (2, LK5) 5:7, 0:6; Peter Burger (3, LK5) - Ondrej Macek (4, LK7) 5:7, 3:6; Jürgen Schimpf (6, LK7) - Petr Karlicek (5, LK7) 2:6, 3:6; Dietmar Kübler (7, LK7) - David Krizek (6, LK7) 3:6, 1:6; Jürgen Gaub (13, LK8) - Thomas Hubers (7, LK8) 4:6, 1:6; Palme/Finkbeiner - Killeweit/Baumann 2:0; Burger/Schimpf - Macek/Karlicek 0:2; Kübler/Gaub - Krizek/Huber 2:0

Damen am Freitag

Bei den Damen musste das Nachholspiel der 1. Bezirksliga gegen Ettenheim erneut wegen Regen abgebrochen werden. Nach den Einzeln liegen die Bohlsbacher mit 2:4 im Rückstand. Ein Sieg ist für beide Mannschaften wichtig, um den Verbleib in der 1. Bezirksliga ganz sicher in der Tasche zu haben. Das dritte Doppel musste Ettenheim an Bohlsbach abgeben, da die Nummer 6 nicht mehr angetreten war. Das erste und zweite Doppel ist noch im Laufen und wird am Freitag weitergespielt.